

# DJK-TT-Info - Nr. 10/ 2018

## Jugend: *kampflos gg. den TTC Kastel gewonnen*

Die Mannschaft liegt damit weiterhin auf einem guten 2. Tabellenplatz

## 1.A-Schüler: *vermeidbare Niederlage, D. Wölfert im Einzel unbesiegt*

Die Mannschaft spielte zu Hause gg. den **TV Merchweiler** mit Felix, David, Daniel K. u. Farhad u. mußte sich unglücklich **4:6** geschlagen geben. Felix u. David verloren das Doppel knapp. Der Gegner spielte mit Dreierformation. David gewann seine beiden Einzel. Farhad u. Felix konnten jeweils einmal punkten. Daniel verlor zweimal knapp und etwas unglücklich.

## 2.A-Schüler: *klarer Sieg gg. Saarhölzbach*

Mit Yannik Robeller, Emanuel Korek, Angathan P. u. Elisa Kohlen kam die A2 gg. die **TTF Saarhölzbach** zu einem klaren **9:1** Sieg. Mit 15:0 Einzelsiegen ist Yannik der bisher erfolgreichste Spieler der Klasse, Emanuel ist mit 15:3 Siegen der drittbeste Spieler. Die A2 belegt weiter den 3. Platz, **nur** 1 Punkt hinter dem Ersten und Zweiten.

Das Spiel der **B-Schüler** bei der **TTG Werbeln** wurde auf den 19. April verlegt.

## 1. Herren: *klare Niederlage gg. Rimlingen*

Die 1.HM musste zu Hause gg. den **TTV Rimlingen-Bachem** antreten und spielte mit Spiro, Jens, Giuliano, Dominik u. Lukas. Die Mannschaft musste eine 1:9 Niederlage hinnehmen. Nur Lukas konnte das **einzig** 5-Satzspiel gewinnen. Die Mannschaft stand bereits als Absteiger fest.

## 2. Herren: *klare 0:9 Niederlage in Friedrichweiler*

Die Mannschaft spielte beim **TTC Friedrichweiler** mit Simon, Wolfgang, Jannick, Tobias, Farhad u. Felix K. und verlor 0:9.

## 3. Herren: *5:9 Niederlage im Abstiegskampf*

Mit Norbert M., Vithu, Nico, Manfred J., Daniel P. u. Nethan musste die Mannschaft beim **bisherigen** Tabellenletzten TTC Lauterbach antreten und verlor **5:9**. Leider konnte kein Doppel gewonnen werden. **Mü** konnte beide Einzel im VP gewinnen, Vithu war einmal erfolgreich. Im HP gewannen Daniel u. Nethan je einmal.

## News:

Bekanntlich werden die **Kreisverbände** innerhalb des STTB abgeschafft. Dies wird am 18. Mai beim Verbandstag offiziell beschlossen. Die letzte Kreisversammlung des Südsaarkreises ist am 7. Mai.

Die Einteilung der Spielklassen bleibt im nächsten Meisterschaftsjahr noch unverändert. Kreismeisterschaften finden nicht mehr statt. Die Kreispokalrunden werden im nächsten Spieljahr noch gespielt. Die Kreisvorranglisten werden nur noch auf Landesebene durchgeführt (in versch. Orten und zu versch. Terminen). Die Seniorenranglistenspiele sind vollkommen abgeschafft.